

## 法人の理念

キリストの愛の精神に立って、福祉サービスを必要とするすべての人に仕え、日常を支援し、常に人びとの人権を護りその人格の尊厳を尊重します。

## 今月のねらい

- しいの実 夏ならではのあそびを通し、さまざまな感触を楽しむ。
- たんぽぽ 水、プール、感触あそびで心も身体も動かし、伸び伸びとあそぶ。
- みず 水あそびや感触あそびなど、夏ならではのあそびを存分に楽しむ。
- かぜ プールあそびや夏のあそびを楽しむ中で身体をたくさん動かし発散する。
- そら 自分の思いを伝えたり、相手の考えを受け入れたりしながらあそびや活動を進める。

## 8月の行事

- 14日(木)~16日(土) 家庭保育協力日(お弁当日)
- 18(月)~22日(金)洛陽総合高校職業体験
- 22日(金) お誕生会
- 29日(金) たいよう組夜まで保育  
予備日：9月12日(金)

避難訓練---未定

## 諸費請求お知らせ

25日(月)  
エンペイ支払い期日  
25日(月)~28日(木)

2025年度



# 8月 園だより



円町まぶね隣保園  
京都市中京区西ノ京北円町50  
TEL (075) 462-8829  
携帯 (080) 4625-9085(緊急用)  
(080) 4625-9065

## 今月のみことば

「平和をつくる人々は幸いです。」マタイ5：9

入道雲を背景にセミの鳴き声と共にプールあそびや水あそびを楽しむ子どもたちの元気な声が聞こえる平和な夏です。

1945年8月15日、終戦を迎え今年80年という節目の年です。

当時、戦争を体験した多くの方々は少なくなりました。直接体験談を聴く機会が減少する中で、戦争の悲惨さや恐ろしさが薄れていくのは仕方がないことなのでしょうか。

何年か前に広島原爆ドームと平和記念資料館を訪れました。当時の原爆が投下された直後の生々しい光景や証言を目の当たりにし、何とも言えない心境になったことを覚えています。

戦後、日本は戦争放棄と核廃絶を謳い、今日まで世界でも有数の安全で平和な国となりました。しかし、世界では依然として紛争や武力衝突が繰り返され、多くの子どもたちが犠牲となり、食事もとれず安心して眠る場所も無い状態で過ごしています。

子どもたちが平和で安心して過ごせる世界になるために、私たち大人が平和をつくる責任があると思います。

世界の平和を祈りつつ、平和をつくるために今日自分にできることは何でしょうか？

園長 沼津 孝治



プールに海、花火、お祭り、子どもたちにとってワクワクする季節がやってきました。こまめな水分補給など熱中症対策をおこないながら、保育園でも夏ならではの遊びを楽しみたいと思っています。

## お誕生日おめでとう



新しいお友だちを紹介します。

## 虫(蚊)刺され対策

夏から秋にかけて増えてくる蚊。刺されると、子どもは我慢できずかゆくて掻きむしってしまうこともあります。掻きむしってできた傷から、細菌感染をしてとびひ等になってしまうので十分注意が必要です。

### 予防できることは・・・

- ・爪は短く切っておきましょう。
- ・蚊は暗い色を好むので白っぽい服を着る。
- ・服はゆとりがあると服の上から刺されても皮膚に届きません。

### 保育園では・・・

- ・外に出る前に、虫よけスプレーをする。
- ・虫よけネットを吊るす。
- ・蚊の産卵防止のために水が溜まる場所に網を張ったりバケツの水はこまめに入れ替える。
- ・必要であれば薄長袖・長ズボンで過ごす。

保育利用(保育時間など)に変更のある方は職員室に用紙を取りに来てください。提出は毎月15日(休みの場合はその前日)が切となります。

## 苦情解決委員会

- |         |                      |
|---------|----------------------|
| 苦情解決責任者 | 沼津 孝治                |
| 苦情受付担当者 | 松尾 恵美                |
| 第三者委員   | 花岡 尚樹 畑 健次郎<br>酒井 咲子 |